

質問
QUESTION

中央保育園跡地の安全対策は

マナー厳守の周知を図ります

〔総務課長〕

質問

放課後児童クラブやスポーツ少年団の送迎に、中央保育園跡地を駐車場としてたくさんの方が利用されています。11月頃から暗くなるのが早くなり、小学校側には街灯がありますが、中央保育園跡地にはありま

せん。暗い中でも子どもたちが遊んでいる姿が見られ、危険が感じられます。

さらに路上駐車をしたり、入口の看板に一方通行と記載されているのに守れていない人がいます。

街灯を設置し、安八町としてのルールを定めてもらうことはできないでしょうか。

回答

早急に、学校や中央保育園跡地を特に夜間利用される放課後児童クラブ、スポーツ少年団などの関係者に、関係部署を通じて注意喚起と、マナーの厳守等に関する周知を図ります。

回答

中央保育園跡地の周辺には、キヤッスルパークの屋外トイレがありますので、そちらを利用していたいただきたいと考えています。

なお、本トイレは、老朽化も著しく、周囲からの死角となり、子どもが被害者となる犯罪の温床になることも考えられますので、今

質問

中央保育園跡地内のトイレが故障していて、使用できずに困っているという声も聞かれます。早急

に修繕することはできないでしょうか。



わたなべ ひろみつ
渡邊 裕光



現在使用禁止中の中央保育園跡地内のトイレ

後、撤去の方向で検討を進めたいと考えています。

要望

トイレを撤去するのであれば、早急にお願います。



送迎に利用される中央保育園跡地